

Les Caciques du Venezuela et les Dompteurs de Cuba de nouveau sur le ring



Caracas, 22 mars, (RHC).- L'affiche de la VIIIe série mondiale de boxe annonce pour demain et après-demain, un nouveau choc entre les Caciques du Venezuela et les Dompteurs de Cuba. Cette fois-ci, sur le ring du domo José Maria Vargas de La Guaira, à une quarantaine de kilomètres de Caracas.

«Nous avons déjà en tête l'idée de nous mesurer aux Cubains les 23 et 24 mars. Nous continuons à entraîner durement. Ils doivent être épuisés après le tournoi de qualification de Tijuana pour les

Jeux de Barranquilla mais pour nous, ça aurait été bon d'arriver avec bon nombre de rounds gagnés » a déclaré ce mardi à Caracas, Gabriel Maestre, capitaine des Caciques du Venezuela.

Les Vénézuéliens partagent avec les Héroïques de la Colombie, la quatrième position de la poule A avec 4 points chacun.

Les Dompteurs de Cuba et les Tigres de l'Ouzbékistan sont en tête de poule. Cependant, il faut compter sur le fait que l'équipe vénézuélienne n'a disputé que 2 séries alors que les Dompteurs de Cuba en ont disputé 3.

«Nous devons chercher des points au détriment de Cuba. Nous allons les chercher. Ça va être compliqué mais nous allons nous employer à fond », a de son côté déclaré Alfredo Lemus, entraîneur des Caciques du Venezuela.

Par ailleurs, cette fin de semaine aussi, les Héroïques de la Colombie et les Tigres de l'Ouzbékistan se mesureront en Colombie.

Source: Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158140-les-caciques-du-venezuela-et-les-dompteurs-de-cuba-de-nouveau-sur-le-ring>



Radio Habana Cuba